



Cámara de Diputados retira propuesta de reforma al ISSSTE



La Cámara de Diputados retira la propuesta de reforma al ISSSTE presentada por la presidenta de la República, Claudia Sheinbaum, que afectaba las cuotas de salud de los docentes.

Ciudad de México.-En el contexto de las manifestaciones del magisterio, la Cámara de Diputados retiró formalmente la propuesta de reforma a la Ley del ISSSTE presentada por la presidenta Claudia Sheinbaum. Esta iniciativa buscaba aumentar las cuotas de salud para los docentes.

“Se tiene por retirada”, anunció **Sergio Gutiérrez Luna**, presidente en turno de la cámara. Aunque el artículo mencionado se refiere al derecho de los diputados para retirar iniciativas, Ricardo Monreal Ávila, coordinador de la mayoría, explicó que se aplicó por “analogía e interpretación extensiva” a la solicitud de la presidenta.

<https://www.contramuro.com/camara-de-diputados-retira-propuesta-de-reforma-a-ley-del-issste/>